

Jornadas de Justicia Constitucional dirigidas por Elisa Pérez Vera

■ R. I.

GRANADA. El presidente de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación de Granada, Luis de Angulo Rodríguez, inauguró ayer las jornadas sobre Justicia Constitucional que se desarrollarán tam-

bién a lo largo del día de hoy y mañana en el salón de actos del Colegio de Abogados de Granada.

Estas jornadas, que están destinadas a jueces, fiscales, abogados y profesionales relacionados con la Justicia en general, jóvenes investigadores en formación y alumnos de la Facultad de Derecho, están dirigidas por la magistrada emérita del Tribunal Constitucional y Académica Elisa Pérez Vera, que también interviene personalmente como ponente. Además, durante las jornadas participan otros ju-

ristas de reconocido prestigio en el campo del Derecho Constitucional, como el magistrado emérito de ese Tribunal, Guillermo Jiménez Sánchez, y los catedráticos Carmen Senés Mottilla, Gregorio Cámara Villar, José María Porras Ramírez y Diego Javier Liñán Nogueiras, que analizarán el TC, su naturaleza, composición y funciones, así como los recursos de amparo y de inconstitucionalidad, los conflictos constitucionales y su comparativa con otros Tribunales Internacionales.